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　５月１６日（日）紀美野町文化センターに

て、和歌山ブロック大会海南大会が開催されま

した。

　昨年度は新型コロナウイルス感染症のため開

催が見送られ、今年度は２年ぶりの開催となり

ましたが、万全を期すために各ＬＯＭごとに定

員を設定し、ＹｏｕＴｕｂｅでのライブ配信を

交えたハイブリッド形式で行われました。

　記念式典の冒頭では、りら創造芸術高等学校

の生徒によるダンスのムービーが放映され、

オープニングに華を添えていただきました。　

小池直前会長の力強い挨拶をもって、大会の幕

開けが高らかに宣言され、昨年できなかった物

故会員の追悼、そして次回大会の開催が決定し

た白浜・田辺青年会議所へ大会キーの伝達が無

事に行われました。

　大会後半は記念事業として、第１部では京都

の有限会社中村ローソク代表取締役 田川広一

様にご講演いただきました。内容としてはご自

身の会社のＳＤＧｓについて、和歌山との関わ

りについて、伝統産業の生き残り戦略について

それぞれ興味深いお話をしていただきました。

　第２部では１部で講演いただいた田川様に加

えて、りら創造芸術高等学校の教頭先生と生徒

さん、そして県の特用林産部の坂口和昭様を交

えてパネルディスカッションを行いました。

和歌山ブロック協議会　経済再生復興委員会　幹事　山田　正巳

Report 第５１回和歌山ブロック大会海南大会

こちらでは和ろうそくの材料となるブドウハゼをは

じめとする地域資源の有効活用やそれらの発信方

法、また我々も推進しているＳＤＧｓについてもそ

れぞれの見地や事例を交えてお話しいただきまし

た。

　新型コロナウイルスの蔓延はまだまだ続いてお

り、一般の参加者を招いて大々的に大会を行うこと

ができませんでしたが、このような状況だからこそ

今回のような新たな発信方法を積極的に取り入れる

こともできたのではないかと思います。お忙しい中

会場にお越しいただいた皆さま、ＹｏｕＴｕｂｅ

でご覧いただいた皆さま、本当にありがとうござ

いました。この経験を持ち帰り、今後の青年会議

所活動に役立ててまいりたいと思います。

大会キー伝達式

２０２１年５月１６日（日）　紀美野町文化センター



川瀬理事長と当日出席した和歌山メンバー

講師の田川氏

佐々木会長

開会宣言

小池直前会長



わとらんタイムトラベル
～パワーオブワカヤマ　#マチノアカリ～
（２０１９年）

本年度は「わとらんタイムトラベル」と題し、和歌山青年会議所がこれまでに行ってきた様々な事業をわとらん

が当時の担当者にお話を伺って振り返ります。

今回は２０１９年に行われた「パワーオブワカヤマ～#マチノアカリ～」について当時の委員長だった会員拡大

委員会　瀧本　拓起　副委員長にお話を伺います。

今回は２０１９年に行われ
たパワーオブワカヤマ～#
マチノアカリ～を振り返る
らん

事業チラシ

この事業を行うことになった経緯について教えてほしいらん♪

「青年会議所では単年度で役職が変わり、年度ごとに大幅に事業内容が変わることが多いのですが、当時の山路理

事長と相談して、２０１７年に第１回が行われ自分も副委員長として携わった「パワーオブワカヤマ」の名称を使

用してまちづくり事業を行いたいと考えたことと、我々が関わった事業が今後も継続、発展してほしいと思い、他

団体とコラボレーションすることを模索しました。」

事業を行うにあたって楽しかったことや苦労したことを教えてほしいらん♪ 

「スカイランタンは我々和歌山青年会議所が主導して行いましたが、同時に竹燈夜を担当していただいた山東まち

づくり会様、わかやま夜市を担当していただいた和歌山日台交流協会様、子ども体験ブースで火熾しを担当してい

ただいたボーイスカウト和歌山連盟様、シャトルバスを運行していただいた和歌山バス様、会場となった四季の郷

公園と多くの関係者が一同に会したイベントだったので各団体のコンセンサスを取るのに苦心しました。渋滞など

もありバスの運行時刻が過ぎても多くの来場者様がまだ会場に残っており困りましたが、メンバーがご自身の会社

で所有されているバスを急遽貸し出していただいたおかげで窮地を脱することができました。このような困ったと

きに即座に助け合うというのは青年会議所の日ごろの連帯感による強みではないかと思います。」

現役会員にメッセージをお願いするらん♪

「今年度、私は新入会員をお迎えする会員拡大委員会に所属しておりますが、新入会員の方はもちろんですが、新

型コロナウイルスの影響もあり、昨年度は予定していた事業が中止や内容の変更を余儀なくされ入会２年目、３年

目のメンバーの多くはまだ、和歌山青年会議所が行うまちづくり事業に参画された経験がないと思います。このよ

うな事業を通じてまちづくりに関わることや、メンバーと絆を深めることは青年会議所運動の醍醐味の一つだと思

いますので、１日も早くコロナ禍が収束し、再びまちづくり事業を行う日が来ることを祈っています。」

瀧本副委員長

ランタンリリースの様子



６月　スケジュール

６月度告知
『６月度例会』
２０２１年６月１８日（金）

中央コミュニティセンター１階　（１８：３０～受付開始）１９：００～

　６月度例会は「激変する世界の行方」と題して新型コロナウィルスによって激

変している世界情勢を、危険地帯ジャーナリスト「丸山ゴンザレス氏」に独自の

切り口でこれからの世界の行方についてお話していただきます。コロナ禍ではあ

りますが、現役会員のでみ現地開催をいたしますので何卒ご参加のほどよろしく

お願い申し上げます。

　特別会員の皆さまにおかれましては密を避けるために、誠に恐縮ではございま

すが、ＹｏｕＴｕｂｅ配信をご覧いただきたく存じ上げます。

２０２１年６月２６日（土） １９：００～ ＹｏｕＴｕｂｅ配信

組織革新委員会　委員長　佐武　真介
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 事務局だより

住所変更

ＯＢ　髙橋　邦夫　先輩
〒６４０－８１３６　和歌山市堀止東１丁目５－２１

和歌山青年会議所公式ＹｏｕＴｕｂｅチャンネル

チーフセクレタリー　大谷　龍児

Report 伊都青年会議所５５周年記念ゴルフコンペ

松下直前理事長と和歌山ブロック協議会役員メンバー

　２０２１年４月１１日(日）一般社団法人伊都青年

会議所が主催する、創立５５周年記念ゴルフ大会に

参加させていただきました。和歌山県橋本市にある橋

本カントリークラブは全国でも有数のロングコースと

して知られ、８０万坪の丘陵地に２７ホールを設けた

スケールの大きなゴルフ場です。

ウィザード９回、日米対抗戦２回など過去にも大

会がおこなわれた戦歴を語るにふさわしい風格のあ

るコースでプレーでき、また、コロナ禍による日ごろ

の閉塞感を晴らすこともでき、素晴らしい経験をさせ

ていただきました。

 創立５５周年を迎えられましたこと、心よりお慶び

申し上げます。

和歌山から参加したメンバー

２０２１年４月１１日（日）

川瀬理事長と県内各ＬＯＭ理事長




